学校教育目標

「自立」「協働」「創造」

~高い志をもち、互いに磨き合い、よりよい自分を求めていく生徒の育成~

平成27年4月16日

PTA授業参観・総会・学年懇談会・体育文化後援会総会への ご出席ありがとうございました!

4月14日、今年度初めてのPTAが行われました。保護者の方々の出席率は、なんと90%。学校教育に対する関心の高さがうかがえ、大変うれしく思いました。また、保護者の方々 の期待に応えるために、私たち教職員も気を引き締めて頑張らなければ、という思いを強くしました。お忙しい中、ご出席くださり本当にありがとうございました。\_\_\_\_\_\_



1年生 学級活動 「学級目標を決めよう」



2年生 学級活動 「学級目標を決めよう」



3年生 社会 「第一次世界大戦」

授業参観は、担任の授業ということで、1、2年生が学級活動、3年生が社会科を行いまし た。1、2年生は、自分たちの思いや願いを込めた学級目標にしようと、たくさんの候補の中 から真剣に選んでいました。社会科では、第一次世界大戦と他の戦争とのちがいについて、積極的に意見を述べる姿が印象的でした。今年度、本校では「生徒が主役」の授業を目指し、授業改善に向けて一丸となって取り組んでいきます。保護者の皆様からも授業等について、いろいろとご意見をうかがえればと思いますので、よろしくお願いいたします。



PTA総会で、新役員が決まりました のでお知らせします。

PTA会長

佐藤 (3年 空)

PTA副会長 伊藤 忠知 (3年 健太)

佐々木祐太 (2年 桃江) 佐藤 (1年 尚志 大起)

監事

川本 (3年 (2年 優太) 進藤

鎌田 (1年 陽華)

体育文化後援会の新役員です。 会長

昌光 大森 副会長

義之、佐藤 伊藤 彰 監事

川本 仁、進藤 博、鎌田 役員の方々、今年度どうかよろしくお願いいたします!

今年度、大曲南中学校の合い言葉は、

「コミュニケーションを大事にしよう」です!

今年度の大曲南中学校の合い言葉は、「コミュニケーションを大事にしよう」です。生徒、 教職員、保護者や地域の方々が積極的にコミュニケーションし、互いに理解し合い、よりよい 関係を築いていけたらと願っています。

本校の学校経営や学級経営について、またお子様のことについて、ご意見やご相談等ありましたら、遠慮なく教職員にお話しください。